

El Gobierno planea poner fin a la educación solo en catalán

El ministro estudia usar el 155 para acabar con la exclusión del castellano como lengua vehicular ante la extensión de la parálisis política en Cataluña

PILAR ÁLVAREZ / C. S. BAQUERO
Madrid / Barcelona
La incapacidad del independentismo para formar Gobierno en Cataluña está alargando el plazo de intervención del Estado a través del artículo 155 de la Constitución. Entre las posibles decisiones que se preparan está la de poner fin a la educación solo

en catalán, la inmersión lingüística. Cuando quedan pocas semanas para que arranque el periodo de preinscripción escolar, el ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo —que ejerce

también en esta situación como consejero de Enseñanza de la Generalitat— estudia fórmulas para garantizar que las familias que quieran puedan elegir el castellano como lengua vehicular.

La Generalitat ha evitado esa opción hasta ahora, a pesar de las sentencias de los tribunales que han dado la razón a las familias demandantes. “Estamos en ello; somos sensibles con el problema y pronto anunciaremos una decisión”, dijo ayer el secretario de Estado de Educación, Marcial Marín. **PÁGINA 13**

Perfil

Roures, el magnate de la CUP **PÁGINA 15**

Los Mossos ayudaron a Puigdemont a huir, según la investigación

La Guardia Civil apunta a la “connivencia” de los jefes de Policía e Interior

Ó. LÓPEZ-FONSECA / J. GARCÍA
Madrid / Barcelona

El último informe de la Guardia Civil añadido a la causa que instruye el juez Pablo Llarena en el Tribunal Supremo contra los líderes del *procés* incluye serias acusaciones contra los Mossos d'Esquadra y sus responsables policiales y políticos. El texto pone en duda que varios policías catalanes participaran “a título individual” en la huida a Bélgica y posterior protección del *expresidente* Puigdemont. Apunta más bien a “la connivencia” de “los máximos responsables de la consejería de Interior”. **PÁGINA 14**

El CNI alerta del peligro que las noticias falsas suponen para la seguridad

JOSÉ MARCOS, **Madrid**
El director del CNI, Félix Sanz, dijo ayer que las noticias falsas deben entrar “en el terreno de la seguridad” por el peligro de desestabilización que implican para los Gobiernos democráticos. La vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, alertó de la “proliferación” de estas noticias con “métodos cada vez más sofisticados”. **PÁGINA 17**

ADEMÁS

El asesino de Florida, un alumno marginado fanático de las armas

El FBI investigó en septiembre una denuncia contra Nikolas Cruz, que mató a 17 personas en una escuela de Florida. **P3 Y 4**



Primera medalla española en la nieve tras 26 años **P31 Y 32**

La Eurocámara prefiere a Lane que a Guindos para el BCE **P38**

Londres culpa a Rusia del gran ciberataque de 2017 **P5**



Miembros del grupo popular en el Congreso comentan la primera página de EL PAÍS de ayer. De izquierda a derecha: Rafael Catalá, Marta González, José Antonio Bermúdez de Castro, Soraya Sáenz de Santamaría, Mariano Rajoy y Rafael Hernando. / ULY MARTÍN

La restricción al crédito en China frena la fiebre inversora del gigante Wanda

El final de ‘mister’ Wang

MACARENA VIDAL LIY, **Pekín**
En 2015, una fastuosa ceremonia en Pekín anunciaba la compra del 20% del Atlético de Madrid por Wang Jianlin, presidente del gigante inmobiliario Wanda. Tres años después, su grupo lo ha traspasado a una empresa israelí. La venta es una más en la larga serie de desinversiones tras unos años en los que Wang

se gastó más de 13.000 millones de euros en adquirir propiedades en Australia, EE UU y España. La fiebre inversora se ha terminado después de que el presidente Xi Jinping lanzara una campaña contra los riesgos financieros que ha reducido el exceso de crédito bancario y las compras faraónicas de los grandes conglomerados. **PÁGINA 41**

